

El Sr. Lic. Don Rafael de Zayas Enriquez, Secretario de dicha Comisión, no pudo asistir al Juzgado por no haber recibido a tiempo la cita del Sr. Gómez Zozaya.

Después de los mencionados funcionarios declaró el Sr. Coronel Romero, y como hubiese algunos puntos de contradicción en lo asentado por este caballero y lo dicho dos días antes por Don Juan Barajas, se practicó entre ellos un detenido careo que duró más de media hora.

Por la tarde fué careado el citado Coronel con la señora Natalia Zamora de Barajas.

Tanto de las declaraciones de los miembros de la Comisión del Gran Jurado, como de los careos practicados, resultó la inculpabilidad de los esposos Barajas, quedando ambos en absoluta libertad esa misma tarde, a las 6 y 5 minutos, siendo esperados en la puerta de la cárcel por su activo e inteligente defensor, Señor D. Miguel Gómez, quien de una manera incondicional y desinteresada se prestó a favorecerlos en las terribles circunstancias.

Como no había ningún carruaje a las inmediaciones, a pie se dirigieron las tres personas en cuestión, a la casa número 12 del Portillo de San Diego, donde habita la señora madre de Doña Natalia, habiendo a su llegada una tierna escena de familia.



Dos jurados.—El último sábado hubo dos jurados en los salones del Palacio de Justicia, de cuyas audiencias damos a grandes rasgos, en se guida, algunos pormenores.

Los reos fueron Francisco Lougria ó Jesús Palomar, que alguna vez fué confundido con el bandido Maclavio Escalante, y una mujer llamada María Trinidad Rodríguez, que por celos mató alevosamente a María Luz Aguilar.

El primero salió condenado a sufrir la pena de 7 años de prisión, contados desde el 10 de Octubre del año próximo pasado y al pago de \$125 de multa, ó en su defecto a extinguir 60 días más de prisión, y la segunda a 8 años de prisión contados desde el 7 de Junio último.

El Sr. Gral. Antonio Ezeta.—Dice *La Gaceta del Gobierno*, del Estado de México, que en los últimos días llegó a Toluca aquél General Salvadoreño.

El Sr. Ezeta, después de visitar al Sr. General Villada, Gobernador de aquél Estado, visitó en compañía del mismo funcionario los principales edificios de la población, según añade el mencionado colega.

El 24° Batallón.—El *Sol de Hermosillo*, Sonora, publica un artículo que reproduce el *Universal* de ayer, y en el que se habla de los inconvenientes que ofrece la remoción del 24° Batallón que manda el Sr. Coronel Lauro Villar y que desde hace años se encuentra en el Yaqui batien do a los rebeldes.

Se dice que ese Batallón se distingue por su corrección, su disciplina, su espíritu militar y su valor, y que conoce a la perfección las serranías del Yaqui y está ya habituado a la astucia que hay que desplegar para combatir a su ratero enemigo.

Asalto y robo.—A dos millas de Maricopa, Estados Unidos del Norte, hace pocos días fué asaltado un tren en que iban \$80,000 en oro.

Dicha suma pertenecía al Express Wells Fargo y Comp.

Afirmase que lo robado apenas llega a \$160 y no a \$80,000, como lo dice la prensa norteamericana.

Los \$80,000 eran conducidos en dos cajas fuertes de fierro, pesando cada una 250 libras, sin contar el oro.

Los \$160 robados pertenecían a estaciones intermedias.

El golpe de asalto estuvo bien dado, pues los ladrones se hicieron dueños del caudal que fué llevado a dos millas distantes de donde se consumió el robo; pero no pudiendo cargar

con las cajas de fierro donde iba el oro, emprendieron la fuga, montando en briosos caballos y con rumbo a México.

Tres de los bandoleros fueron muertos en la persecución, escapando sólo uno, que se presume anda prófugo en territorio mexicano.

El tráfico público en las Calles de Plateros.—Dice el *Monitor*:

El *El Municipio Libre*, refiriéndose al párrafo que publicamos hace pocos días, en el cual nos quejábamos de la dificultad que hay para transitar por las calles de Plateros y San Francisco, nos dice que el Sr. Inspector General de Policía procurará dictar las disposiciones conducentes para evitar en lo sucesivo las molestias a que nos referimos.

El Grullo.—Leemos en *El Motor* de Antón:

«Son tantos los escandalosos sucesos y aun graves delitos que con alarmante frecuencia se registran en la Hacienda de este nombre, que nos obligan a llamar la atención del Gobierno del Estado a fin de que se sirva dictar las medidas necesarias para corregir el mal. Nosotros creemos que esto es debido a la falta de autoridades de todo género que garantizarán la vida y la propiedad de cerca de tres mil habitantes que forman la población del Grullo, y creemos también que el remedio consistiría en erigir en Comisaría política, para lo cual cuenta con elementos propios, superiores a los que tienen muchas Municipalidades del Estado. Podemos asegurar, sin temor de equivocarnos, que no hay población con el censo de la del Grullo que esté sustraida como ésta, de la acción directa de la autoridad, puesto que hasta carece de un destacamento de gendarmes que entre otros bienes produciría el de perseguir a quienes actualmente gozan de impunidad por encontrar allí un refugio seguro y sin que sea posible a la Jefatura política del Cantón ejercer su vigilancia, su puesta la falta absoluta de una autoridad subalterna responsable.»

Quando del bien público se trata no deben tomarse en consideración los intereses particulares.»

EXTRANJERO

ESPAÑA.

RETIRADA DE UN MAESTRO.

El aplaudido diestro «Cara Ancha» se retira definitivamente del toreo el día 4 del próximo mes de Noviembre. La corrida de despedida, que se celebrará en la Plaza de Madrid, promete verse muy concurrida, pues en ella, aparte de lidiarse reses de una famosa ganadería, tomarán parte otros dos matadores de cartel.

MELILLA.

Entrevista con Muley-Araaf.—Lo que dice el Príncipe.—Situación apurada.—La zona neutral.

En el Ministerio de Estado se facilitó a *El Correo* y otros periódicos oficiosos un sucinto extracto de la conferencia celebrada por el ministro de España en Tánger, Sr. Ojeda, con el Príncipe Araaf y el comandante general de Melilla, Sr Cerero.

Más oportuno que aquéllos periódicos ministeriales, ha conseguido *El Imparcial* que se le sumistre en aquél centro una relación casi completa de la entrevista mencionada.

Según los informes oficiales, el Príncipe Araaf reiteró a nuestro representante en Marruecos, los buenos deseos que animan al Sultán y al Gobierno marroquí para llevar a efecto el tratado de Marraskesh dentro del plazo convenido, y anunció que la demarcación de la zona neutral se hará tan pronto como lleguen a los límites del campo las fuerzas y auxilios que espera dentro de plazo muy breve.

Dícese también que el Príncipe marroquí confirmó en parte las noticias que han circulado estos días acerca de la intranquilidad que se observa en las kábilas fronterizas, que ven con desagrado llegar el plazo convenido para despojarles de sus aduanas y viviendas, sin tener en cuenta que el Sultán ha de indemnizarles con dinero los perjuicios que se les irroga con la incautación de los terrenos.

Araaf no ocultó su disgusto por lo larga y molesta que va resultando su estancia en aquél punto, y desea ter-

minar pronto su misión, para tranquilidad de España, nación a la cual dedicó sentidas frases de consideración y respeto.

El Sr. Ojeda salió de Melilla para Ceuta, desde donde se dirigirá a Tánger.



ESTADOS UNIDOS.
Los metales.—Cotización.

Nueva York, Octubre 14.

Plata.....	63 1/2
Cobre.....	9 50
Plomo.....	3 05
Estaño.....	10 65
Fierro.....	10 00 a 13 00

Pesos mexicanos en El Paso.

El Paso, Texas, Octubre 14.—Pesos mexicanos en El Paso, 51 cts.

Washington, D. C., Octubre 14.—Una partida de bandoleros compuesta de 7 hombres, detuvo el tren expreso que se dirigía hacia el Norte por la línea de Fredencksburg y Palomas, anoche, cerca del paradero de Quantico.

El empleado de las mensajerías Crutchfield, estima en \$150,000 el valor del despojo.

Nueva York, Octubre 14.—Unos 3,000 sastres manufactureros de capas, volvieron a emprender ya sus labores y se cree que unos 5,000 seguirán su ejemplo.

El representante de una casa firmará la contrata y luego el Juez Barioden dará orden para que los hombres; antes empleados, vuelvan a sus talleres.

Esta contrata será firmada por la mayor parte de las casas, si no por todas.

INGLATERRA.

Londres, Octubre 14.—El *Times*, en su artículo financiero de esta mañana, dice lo que sigue:

«Sin embargo del alza rápida en el cambio de Nueva York sobre Londres, debe dudarse de que se hagan por ahora cuantiosas remesas de oro americano a Londres.»

Parece que los productos de exportación, regulares, americanos, siguen un curso constante, sin embargo de los bajos precios que actualmente alcanzan el algodón y el trigo.

Sin embargo, habrá alguna exportación de oro para Alemania.»

SUECIA Y NORUEGA.

Christianía, Noruega, Octubre 14.—Las elecciones para diputados han resultado en una victoria completa para los radicales, que obtuvieron 8,325 votos contra 7,960 conservadores y 521 socialistas.

Esta lucha electoral tenía por motivo aparente la eterna cuestión de la unión entre Suecia y Noruega.

Esta cuestión electoral se distinguió por el desencadenamiento de las pasiones de partido, esperándose con ansia los resultados, pues se ha creído que ejercerá marcada influencia sobre otras elecciones.

Según resultados conocidos hasta ahora, los conservadores han obtenido diez curules y los socialistas ocho.

RUSIA.

Londres, Octubre 14.—Un despacho de Roma dice: «El Embajador ruso aseguró a Su Santidad que son muy exagerados los rumores sobre la enfermedad del Tsar, la cual, aunque grave, no es de ninguna manera incurable.»

HOLANDA.

Anvers, Octubre 14.—El buque francés «Alice», hallándose envuelto por las nieblas esta madrugada, fué echado a pique por el buque sueco «Bloder», en el río Escalda.

Perecieron seis hombres de la tripulación del «Alice.»

Los almacenes de Jersons, los de Cenleman y grandes depósitos de café cercanos, fueron destruidos por el fuego, anoche, siendo considerable la pérdida causada por el desastre.

INGLATERRA.

Londres, Octubre 14.—Mr. Gladstone ha escrito al *Statist* con referencia al premio de £1,000 ofrecido por dicha publicación por el mejor plan de una federación de aduanas imperiales; manifiesta que no se cree competente para tomar parte en las gestiones que se tienen en vista ahora,

mientras no se puedan preveer mejores resultados en la práctica y hasta quedar satisfecho de que puede hallarse el modo para formar tal unión, que implique concesiones hechas al principio proteccionista.

CHINA.

Londres, Octubre 14.—Un despacho de Tien-Tsin anuncia que Weng, tutor favorito del Emperador y Presidente de la Junta de Rentas del Estado, estuvo de incógnito en Tien-Tsin y otros lugares, hace poco, sirviendo de agente secreto al Emperador.

Weng visitó a Li-Hung-Chang, quien se sorprendió al verlo.

Estas visitas hechas por persona que tiene vara alta en la Corte Imperial, se interpretan como señal precursora de una convención de muchos empleados y espéranse grandes cambios en la administración pública.

ESTADOS UNIDOS.

Washington, Octubre 14.—El Gobierno de los Estados Unidos se ha negado a intervenir en la guerra entre el Japón y China, por ahora, y mientras dure el presente estado de cosas, siguiendo la vieja política de no intervenir en las complicaciones del exterior.

—El tratado de reciprocidad entre Santo Domingo y los Estados Unidos, ha sido derogado, y en consecuencia las importaciones americanas pagan los derechos anteriores, según la nueva ley de tarifa.

ITALIA.

Roma, Octubre 14.—El Barón Blanc, Ministro de Relaciones, envió un mensaje congratulatorio a Verdi, felicitándole por el éxito que en París alcanzó la primera representación de «Otello.» El Maestro recibirá asimismo una alta condecoración italiana.

—El *Moniteur de Rome* dice que el Papa no dará audiencia al novelista francés Emilio Zolá cuando venga a Roma.

ITALIA.

Roma, Octubre 15.—Un Congreso de eminentes pensadores católicos, se reunirá aquí durante el invierno próximo, con el objeto de estudiar la manera de aplicar a la práctica los principios contenidos en la Enciclica «De conditione Opificum» (sobre el estado de las clases obreras), que trata de asuntos sociales.

VENEZUELA.

Nueva York, Octubre 15.—La Prensa anuncia que las fuerzas venezolanas pasaron la frontera del territorio de Yurari, ocupando el valle del Cuyuni, arrojando a la gendarmería británica y amenazando a los hacendados y mineros británicos, que esperan impacientes socorro de su Gobierno.

ESTADOS UNIDOS.

Washington, Octubre 15.—El tren despachado al Norte fué detenido por bandidos anoche, a pocas millas de distancia de esta ciudad.

El botín hecho se estima en unos \$150,000.

COLOMBIA.

Panamá, Octubre 15.—Anúnciase que los accionistas de la Compañía del Canal se reunirán por segunda vez en París el 20 del corriente, a fin de perfeccionar la organización y elegir un nuevo Presidente y nuevo directorio.

—Se quemó la manzana denominada Bocas del Toro.

—Un ciclón devastó Bucaramanga recientemente. Los daños causados son muy considerables.

—El Gobierno suspendió el periódico bogotano *La Patria*, que publicó un editorial irrespetuoso contra el Presidente Núñez. El autor fué multado.

—Noticias de San José de Costa Rica anuncian que Garza se halla en aquella República.

HAITI.

Panamá, Octubre 15.—Anúnciase de Port au Prince la llegada del Sr. Llenas, nuevo Ministro de Santo Domingo, quien tuvo una entrevista con el Presidente Hyppolyte, insistiendo sobre el arreglo inmediato de Hérreaux contra Haití.

CHINA.

Nueva York, Octubre 14.—Un telegrama especial recibido en Shanghai por el *New York Herald*, anuncia que los virreyes del Yunham y del Buchang han sido llamados a Pekín, a consecuencia de los movimientos de los franceses; y no de los japoneses en el Sur.

El partido de la guerra, en Pekín, consiste del Emperador y de Ung-Yang-Hou, Mentor Imperial y Presi-

dente del Ministerio de la Guerra, decláranse en favor de la paz la Emperatriz madre y el Príncipe Hung-Li-Hung-Chang.

RUSIA.

París, Octubre 14.—El Tsar emprenderá próximamente su viaje a Corfú, a bordo de un buque de guerra, escoltado por otros que pasarán los Dardanelos: un derecho antes denegado por los diplomáticos. Asegúrase que el Sultán visitará al Tsar a bordo.

Berlín, Octubre 14.—El Emperador, antes de partir para Freisack, anunció a sus oficiales que, según noticias recientes de Livadia, la salud del Tsar ha mejorado.

El profesor Wischou duda de la eficacia de la vacuna contra el crup.

Responsable: José R. Ibarra.

CURACION RADICAL DE LA IMPUREZA DE LA SANGRE

Ó AFECCIONES SIFILITICAS.

La sociedad entera sabe que mi medicina está compuesta de sustancias vegetales y no mercuriales como tantas que se anuncian, garantizando la curación.

MI MEDICINA CURA EN UN TÉRMINO QUE NO BAJA DE 15 DÍAS NI EXCEDE DE 30 LAS AFECCIONES SIGUIENTES:

Extirpa el mercurio, enfermedades de las señoras, reumatismo, gota, mal venereo, gonorreas, escrófulas, anginas, úlceras, tumores, afecciones, etc.

TACUBA 25, A DENTRO 10.—De 8 a 12 A. M. y de 1 a 6 P. M.—No tengo inconveniente en garantizar mi medicina.—J. M. Amezcua Mereno.

Domingo Elzaurdia.

MEDICO HOMEOPATA

Consultorio: Rejus de la Concepción núm. 7.

Consultas: de 7 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. Extracción de la Solitaria por un procedimiento sencillo é infalible.

«Antireumático Elzaurdia». Especifico contra el Reumatismo, Gota, Neuralgias, Cefalgias, Odontalgia, etc., etc.—Valor del pomo: Un peso cincuenta centavos.

EL BANCO DE LONDRES

Magnífica tienda de abarrotes finos.

Especialidad en mariscos de todas clases.

Esquina de la calle de la Profesa y Callejón de Santa Clara.

Manuel Posada.

En la Colonia Santa María se vende una casa con 9 piezas; nueva, extenso jardín y buenas comodidades.

Para informes 4ª del Chopó Esquina a Flores Núm. 2,509.

Asistencia particular

A PERSONAS DECENTES.

Calle del Arco de San Agustín N° 3 segundo piso alto, habitación N° 2. Las personas que quieran ser asistidas pueden ocurrir a tomar informes directamente a dicha habitación de 8 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.

ENFERMEDADES de la CINTURA

Y TODA CLASE

de padecimientos en las Señoras comprendiendo el embarazo y el parto, asiste con especialidad el Dr. Carlos M. Patiño, de la Facultad de México.—Plazuela de Villamil n° 1. Botica. Esquina.

Santorol

INDULGENCIA CIRCULAR DE 40 HORAS,

Para la ciudad de México, en el año de 1894.

Santa Inés del 15 al 18 de Octubre.

Capilla del Consuelo (en Belén) del 19 al 22 de Octubre.

16 San Galo Abad y San Florentino Obispo Confesor.

TEATROS

Gran Teatro Nacional.—Gran Compañía de Opera Italiana.—Para esta noche a las ocho y media «Guillermo Tell.»

Teatro Principal.—Por la noche a las ocho y media en punto, se pondrá en escena las zarzuelas «Calderón», «Marina» y «Cuerda floja.»

IMPRESA «REINA REGENTE»

1ª CALLE DE LA PILA SECA NÚM. 318.